



### Nachlese vom Treffen zum Minigolfspielen

Am vergangenen Samstag trafen sich einige Mitglieder vom Partnerschaftsverein, um gemeinsam Minigolf zu spielen. Bei angenehmem Wetter konnte man in 3 Gruppen die 18 Bahnen in Angriff nehmen. Dabei war es immer wieder erstaunlich, wie sich so ein Golfball auf den unterschiedlichen Bahnen mitunter seinen Weg suchte, um ins Ziel zu rollen. Bei dem Versuch, die Bälle in die entsprechenden Löcher zu befördern, waren die Teilnehmer mit viel Konzentration, entsprechender Energie und auch einigem Optimismus dabei. So kam auch die Spannung und der Spaß beim Spielen hinzu.



Nach ca. 1,5 Stunden war alles geschafft und die gut gelaunten Mannschaften ließen es sich dann bei selbstgebackenem Kuchen und Kaffee und reger Unterhaltung auf der schön angelegten Sitzterrasse gutgehen. Es war ein gelungener und harmonischer Nachmittag im Züscherer Minigolfpark bei Fam. Orth!

*Marlies Heer, 1. Vors.*